



REINO UNIDO Guillermo: “Esta familia no es racista ni de lejos” **P3**



ARTE Precio récord de 57 millones por una obra virtual en Christie's **P31**

Ayuso empuja al PP a perder el centro o perder Madrid

Líderes territoriales dudan de una operación “con más riesgos que beneficios”

Casado asume el discurso duro de la presidenta de “socialismo o libertad”

Dirigentes de Ciudadanos libran con los populares una batalla de reproches

ELSA GARCÍA DE BLAS, **Madrid**
La operación Ayuso, consistente en la ruptura del PP con Ciudadanos en la Comunidad de Madrid y en la convocatoria de elecciones anticipadas, entraña riesgos y aporta pocos beneficios, según han señalado a este periódico dirigentes territoriales de la formación conservadora que dudan de esta maniobra.

“Si Ayuso pierde el Gobierno, ¿qué vende Casado después?”, se pregunta un presidente autonómico. “Y si Ayuso gana pudiendo contar solo con Vox como socio, pone a Casado en un lío”, reflexiona este barón popular. Se trata, señala, de que el PP se arriesga con esta operación a perder la posición de centro a la que aspira o perder Madrid, una de las plazas principales de poder. Pablo Casado, entretanto, comenzó ayer a asumir el discurso duro de Ayuso mientras se intensifica el fuego cruzado entre dirigentes del PP y de Ciudadanos. **PÁGINA 14**

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 10**

ANA MARTÍNEZ VIDAL
Candidata de Ciudadanos a presidenta de Murcia

“El PP nos quería cómplices de su corrupción en Murcia” **PÁGINA 16**



Casado y Ayuso, ayer en el acto de Estado en el Palacio Real por las víctimas del terrorismo. / CHEMA MOYA (EFE)

Llega la primera vacuna de una dosis

Luz verde al fármaco de Janssen mientras varios países dudan del de AstraZeneca

B. DE MIGUEL, **Bruselas**
La Agencia Europea del Medicamento recomendó ayer la autorización de la vacuna del laboratorio Janssen, filial de Johnson & Johnson, que se convertiría en la cuarta inmunización disponible en la UE, y la primera que se dispensa en una sola dosis. Los primeros viales deben llegar en

abril, aunque la compañía admite problemas para cumplir con las entregas previstas. Mientras, aumentan las dudas sobre la vacuna de AstraZeneca. Dinamarca, Noruega e Islandia suspendieron su inoculación por su posible relación con 30 casos de trombosis. Otros seis países paralizaron un lote del fármaco. **PÁGINAS 22 Y 23**

Lo que está pasando necesita lectores

Susíbete a los hechos



EL PAÍS

El plan de ayudas dará 7.000 millones a pymes y autónomos

Las comunidades gestionarán este fondo, que será aprobado hoy

C. PÉREZ / A. MAQUEDA, **Madrid**
El Gobierno aprobará hoy el decreto de ayudas a las empresas, un paquete de 11.000 millones de euros anunciado hace más de dos semanas por el presidente Sánchez ante la constatación de que la crisis se alarga. Las inyecciones directas a pymes y autónomos, a fondo perdido, ascenderán a 7.000 millones. Las autonomías gestionarán este fondo, que auditará la Agencia Tributaria. Además, habrá 3.000 millones para reestructuraciones de deuda y 1.000 para la recapitalización con créditos participativos. **PÁGINA 37**

El BCE acelera el ritmo de compras ante la presión sobre la deuda

LUIS DONCEL, **Madrid**
El Banco Central Europeo (BCE) expresó ayer su intención de acelerar su programa de compras para hacer frente al aumento de la rentabilidad de la deuda, que endurece las condiciones de financiación para todos los sectores de la economía. El ritmo de compras será durante el próximo trimestre “significativamente más elevado”, anunció su presidenta, Christine Lagarde. **PÁGINA 38**

Laura Borràs, a un paso de presidir el Parlament tras el pacto ERC-Junts

À. PIÑOL / C. S. BAQUERO, **Barcelona**
Esquerra acepta que la diputada Laura Borràs, de Junts, sea la nueva presidenta del Parlament, que se constituye hoy. ERC lo asume sin objetar el hecho de que está investigada por corrupción. La CUP expresó su “inquietud” por esa condición, pero no obstruirá su nombramiento, para el que basta una mayoría simple en segunda votación. **PÁGINA 17**